

Schwere Auswärtsfahrt nach Bobingen

07.11.2014 10:03 von Johannes Oswald

Nach dem ersten Punkt beim TSV Solln geht es am Sonntag nach Bobingen. Die Personalsituation hat sich nicht verbessert und so fährt man ohne große Erwartungen nach Schwaben.

Der SSV Bobingen hat ein ausgeglichenes Satzverhältnis und acht Punkte aus fünf Spielen. "Nach dem guten Spiel in Solln wollten wir nachlegen. Das wird schwer ohne gesunde Spieler. Aber jammern hilft nicht. Egal wer auf dem Feld steht, die Spieler werden Alles geben und deswegen fahren wir nach Bobingen um etwas mitzunehmen!", gibt Spielertrainer Johannes Oswald die Richtung vor. Neben den Langzeitverletzten Jörg Fredersdorf und Max Schungel, fallen verletzungsbedingt und berufsbedingt Klaus Dörfler, Chris Dorrer und Florian Bauer aus. Hinter dem Einsatz von Philip Prechtl steht nach einer Augen-Op noch ein Fragezeichen und Coach Johannes Oswald steht nach Daumenverletzung nur als absoluter Notnagel zur Verfügung. Mal schauen was so geht.